

# ESPAÑA DEBUTÓ CON BUEN PIE EN FRANCIA

España tuvo un buen debut en la Copa de Europa de selecciones, cuya primera jornada se celebró en Saint Maximin (Francia), localidad situada a unos 20 kilómetros de Marsella.

Los 1.000 kilómetros recorridos en microbús por la expedición española, no hicieron mella en las fuerzas de los patinadores, que compitieron en igualdad de condiciones con los mejores combinados nacionales continentales, finalizando en una meritoria tercera posición provisional, tanto en categoría masculina como femenina. Los anfitriones demostraron su calidad para situarse líderes en ambas clasificaciones.

El seleccionador Juan A. Martínez Goñi llevó para competir en tan importante prueba a Raul Orzanco, del Lagunak; y Jesús Lamberto, Carlos Lamberto y Pablo Ascunce, del Chantrea, todos ellos pertenecientes a la Federación Navarra. En categoría femenina, las elegidas fueron María Teresa García, del Arganda madrileño; Silvia Baños, del Club Bollé catalán; y las navarras Silvia Lezaun, del Amaya; y Araceli Larrea, del Chantrea.

Individualmente, la mejor clasificación masculina volvió a correr a cargo de Jesús

Lamberto (Chantrea), tercero en los 1.500 y 20.000 metros. No obstante, globalmente las féminas destacaron más que los hombres. Silvia Baños (Bolle) subió dos veces al podio, una como vencedora en la carrera de 5.000 metros y otra como tercera en los 10.000. Por su parte, Araceli Larrea fue tercera en la carrera que venció su compañera Silvia Baños y repitió peldaño en el podio en los 500 metros.

## CLASIFICACION FEMENINA (1ª jornada)

1. Francia	158
2. Italia	148
3. España	147
4. Alemania	99
5. Holanda	55
6. Portugal	53

## CLASIFICACION MASCULINA (1ª jornada)

1. Francia	201
2. Italia	176
3. España	155
4. Inglaterra	134
5. Holanda	116
6. Alemania	105
7. Portugal	55
8. Austria	31

